

まちの 話題

区内の行事を
写真で紹介します



新成人のつどい(シエラトンホテル札幌 1月10日)

区内で新たに大人の仲間入りした若者を祝う新成人のつどいが開催されました。振袖やスーツで盛装した新成人1,093人が出席し、代表として野川敏史さんと舘崎愛里さんがお礼の言葉を述べました。



子どもの権利条約対話集会(厚別東児童会館 12月19日)

市子ども未来局の呼び掛けで、厚別区の子ども会連絡協議会とPTA連合会が協力して、小中学生が、子どもの権利に関する身近な問題を話し合う場を開きました。



三世代交流新春カルタ大会

(厚別西地区センター 1月16日)

厚別西地区で、子ども、親、高齢者の三世代が混合チームを組んで小倉百人一首のカルタを楽しむ大会が開催されました。11回目となる今回は約100人の参加者が集まり、20チーム対抗で試合をしながら交流しました。



ワイワイ冬フェスタ(熊の沢公園 1月6日、ひばりが丘小学校 7日)

冬休みを利用して、小さい子どもと親が集う雪遊びの行事を開催しました。中学生、高校生もボランティアスタッフとして大勢参加し、一緒に雪遊びをしてふれあいました。

広告欄

